

EN SECURITE DANS MON ENTREPRISE DE PROXIMITE

<u>Contexte</u>: les entreprises ont réouvert depuis le 28 novembre 2020. Ces derniers jours nous avons été relancés par le Ministère pour le rappel aux entreprises des protocoles sanitaires. En parallèle, nous constatons un nom respect presque systématique de la GMS. Les chiffres sanitaires de la pandémie sont moins favorables que prévu. Il est donc important de se mobiliser pour que l'ouverture des petits commerces ne soit pas l'argument à un nouveau durcissement des règles sanitaires.

Projet:

- Alertez les élus locaux, Préfet, Direccte en demandant le respect de l'égalité, et de l'application des règles sanitaires à tous, petites et grandes entreprises
- Lançons une campagne réseau sociaux : « en sécurité dans mon entreprise de proximité », pour cela, demandez aux adhérents de vous envoyer des photos de leur magasins illustrant le respect des règles sanitaires, publiez sur vos réseaux sociaux (#entreprises #proximite #respectprotocolesanitaire, et envoyez-nous également la photo afin de centraliser les photos (dans le nom de l'image date lieu nom de l'entreprise). L'objectif est de collecter minimum un 20aine de photos par département et réaliser dans 10 jours un mur d'image
- Début de semaine prochaine, nous vous enverrons une bannière pour mettre sur vos réseaux sociaux

Ensemble, inondons les réseaux sociaux sur un message positif des entreprises de proximité.

Afin de générer une cohérence visuelle, nous vous joignons un visuel simple, que l'entreprise peut imprimer, ainsi qu'un mode d'emploi pour l'entreprise